

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **MARGARETHA SILVIA WINDITA SALSA** Kelas : **V (Lima)**
 No. Induk/NISN : **2733/0115801044** Semester : **I (Satu)**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Kenteng** Tahun Pelajaran : **2022/2023**
 Alamat : **Kenteng, Kembang, Nanggulan, Kulon Progo**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 69

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Katolik	75	81	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami sengsara dan wafat Yesus dan memahami hidup baru dalam roh kudus	84	B	Memiliki keterampilan baik dalam mampu menceritakan kembali tokoh perjanjian lama dan mampu menyusun doa syukur
2	PKn	75	81	B	Memiliki kemampuan baik dalam menghargai kewajiban, hak dan tanggung jawab dan mensyukuri keberagaman sosial budaya masyarakat	81	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menunjukkan sikap tanggung jawab dalam memenuhi kewajiban dan hak, cukup dalam keterampilan bersikap toleran dalam keberagaman sosial budaya
3	Bahasa Indonesia	70	80	B	Memiliki kemampuan baik dalam dan Menjelaskan tentang iklan	80	B	Memiliki keterampilan baik dalam membuat iklan dan membuat pertanyaan
4	Matematika	69	72	C	Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan pecahan, cukup dalam kemampuan melakukan perkalian pembagian pecahan dan desimal serta persen	72	C	Memiliki keterampilan cukup dalam menyelesaikan masala yang berkaitan dengan penjumlahan pecahan dan menyelesaikan masala yang berkaitan dengan penjumlahan pecahan
5	IPA	70	78	B	Memiliki kemampuan baik dalam menganalisis hubungan antar makhluk hidup dan jaring-jaring makanan, cukup dalam kemampuan menjelaskan alat gerak pada hewan dan manusia	79	B	Memiliki keterampilan baik dalam membuat model sederhana alat gerak hewan dan membuat model sederhana alat gerak hewan

6	IPS	70	75	B	Memiliki kemampuan baik dalam menganalisis bentuk-bentuk interaksi manusia dengan lingkungan, cukup dalam kemampuan mengidentifikasi faktor-faktor penyebab penjahajahan bangsa Indonesia	76	B	Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia dan menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia
7	SBK	73	79	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami gambar cerita dan memahami karya seni rupa daerah	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam membuat gambar cerita dan membuat gambar cerita
8	PJOK	73	77	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami kombinasi gerak jalan lari, lompat dan lempar dan memahami aktivitas latihan daya tahan jantung	84	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktekkan variasi gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor dalam gerak dasar beladiri, cukup dalam keterampilan mempraktekkan kombinasi gerak lokomotor dalam permainan bola besar dan kecil
9	Bahasa Jawa	70	78	B	Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan teks deskriptif, cukup dalam kemampuan menjelaskan pengertian geguritan	79	B	Memiliki keterampilan baik dalam menyimpulkan isi teks bacaan peristiwa alam dan menyimpulkan isi teks bacaan peristiwa alam

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dika	Deskripsi	Nilai	Pre dika	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	70	72	C	Memiliki kemampuan baik dalam Menguraikan konsep-konsep yang berkaitan dengan bagian tubuh manusia, cukup dalam kemampuan Mencermati penggunaan kalimat efektif dan ejaan tentang makanan sehat dalam kalimat sederhana	72	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Membaca kalimat sangat sederhana berdasarkan gambar tentang anggota dan Membaca kalimat sangat sederhana berdasarkan gambar tentang anggota
11	TIK	70	75	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami menu dan ikon yang terdapat dalam perangkat lunak Corel Draw X4, cukup dalam kemampuan memahami program corel draw x4	82	B	Memiliki keterampilan baik dalam menggunakan program corel draw x4 dan menggunakan program corel draw x4

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Tari	A	Mampu menirukan gerak tari sesuai dengan wiraga, wirasa dan wirama
2	Pramuka	B	Mampu menerapkan nilai-nilai kepramukaan dan cinta terhadap lingkungan hidup
3	Macapat	B	Dapat menyanyikan tembang macapat dengan baik

D. SARAN-SARAN

Tingkatkan prestasimu dan lebih semangat belajar

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	130 Cm.	Cm.
2.	Berat Badan	25 Kg.	Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	6	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui

Orang Tua/ Wali

Wali Kelas

 Maria Margiati, S.Pd.
 G. 82515

Nanggulan, 22 Desember 2022

Kepala Sekolah


 Kandi Tan Tularsih, S.Pd.
 G. 9834